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Deai- Prof. Valentin Pavlov,

I am so delighted to hear from you and thank you for the detailed introduction to 
Bashkir State Medical University. We both witnessed that, in the previous years, 
positive interactions have taken place between our two institutions. A few of our 
faculty and students spent some time in your university, meanwhile, we have 
successfully received doctors and students from your university for short term study.

West China Hospital/West China School of Medicine is always open to the outside 
and willing to accept excellent talents and students from foreign countries to work and 
study here. The two students you mentioned are highly evaluated by the departments 
they studied, thus, we are very happy on their Ph.D. application. After negotiating 
with Sichuan University, they are qualified and we are coordinating with overseas 
student office on their admission procedures. What’s more, the office is helping them 
on the application o f scholarship from China Scholarship Council.

Hope our cooperation will be further promoted in the future;



Ректору
член-корр. РАН, 
проф. В.Н. Павлову

Уважаемый профессор Павлов,

Я рад получить письмо от Вас и рад подробному знакомству с Башкирским 
государственным медицинским университетом. Мы оба являемся 
свидетелями того, что в последние годы между нашими университетами 
сложились хорошие взаимоотношения. Некоторые студенты нашего 
университета были по обмену в БГМУ, в то время как профессорско- 
преподавательский состав и студенты Вашего университета успешно прошли 
краткосрочные стажировки на базе Сычуаньского университета.

Западно-Китайский Госпиталь и Западно-Китайская Медицинская Школа 
всегда открыты для талантливых медиков со всего мира. Двое претендентов 
на PhD программу из БГМУ получили высокую оценку от сотрудников 
отделений, в которых они проходят краткосрочную практику, поэтому я 
очень рад, что они подали заявки на прохождение программы PhD. Мы 
убедились в том, что они компетентны, и после согласования с сотрудниками 
Сычуаньского университета, мы ходатайствуем отделу международного 
сотрудничества о принятии их кандидатур на программу.
Более того, отдел международного сотрудничества способствует получению 
ими гранта от Совета Грантов Китая.

Надеюсь на дальнейшее развитие сотрудничества между нашими 
университетами.

С уважением,

д.м.н., Ли Веймин,
заместитель ректора Сычуаньского университета, 
главный врач Западно-Китайского Госпиталя


